

EDUCACIÓN

El colegio Príncipe de España mejora su competencia lingüística

El colegio Príncipe de España tendrá hasta el día 30 de marzo a un representante del programa *Teach in Spain*, en el que un voluntario norteamericano intentará mejorar la competencia lingüística de alumnado y profesorado del centro educativo. «Se trata de un programa implementado desde hace cinco cursos por la Consejería de Educación y CIEE, Council on International Education Exchange, organización no gubernamental creada en 1947 y dedicada a programas como el que se ha concedido a nuestro centro escolar», apunta la directora, Lydia Marcelo. El colegio mirandés es uno de los 15 centros seleccionados en Castilla y León pa-

ra poder desarrollar este atractivo y novedoso programa.

MUNICIPAL

El Pleno de enero se adelanta a mañana

El Pleno ordinario de este mes del Ayuntamiento de Miranda no será en jueves, como es habitual todos los meses, sino que se ha adelantado a mañana miércoles. Será a la 19.00 horas y en él se incluye una modificación de las normas de vertidos del PGOU, y dos mociones conjuntas de Izquierda Unida y Miranda Puede, una sobre medidas para combatir la pobreza energética y otra para la adhesión al manifiesto España no Descoloniza.

CULTURA

El Centro de Mayores ofrece una conferencia sobre el Mundo Clásico

La actividad del centro Sociocultural de Mayores recoge hoy una atractiva conferencia. La impartirá el licenciado en Historia el Arte por la Universidad del país vasco Álex Martínez de Zuazo, y versará sobre el Mundo Clásico (Grecia y Roma), dentro del ciclo sobre las mayores civilizaciones.